



Die Eintracht Munster Handball legt folgendes Hygienekonzept für die Spiele in Munster fest.

Es gelten jeweils die aktuellen Bestimmungen

- des Landes Niedersachsen

**Niedersächsische Verordnung über Schutzmaßnahmen gegen das Corona-Virus SARS-CoV-2 und dessen Varianten (Niedersächsische Corona-Verordnung) vom 1. April 2022**  
(Nds. GVBl. S. 229 – VORIS 21067)

Geändert durch

- + Verordnung vom 28. April 2022 (Nds. GVBl. S. 294)
- + Verordnung vom 24. Mai 2022 (Nds. GVBl. S. 360)
- + Verordnung vom 21. Juni 2022 (Nds. GVBl. S. ...)

- des Landkreises Heidekreis
- der Stadt Munster
- des Handballverbandes NDS
- der Handballregion Lüneburger Heide

Zum aktuellen Zeitpunkt gibt es hinsichtlich der Nutzung der Sporthallen in Munster keine weiteren Auflagen.

i.O. gez.

Thorsten Lippert  
Hygienebeauftragter Handball